
 

 

 

 

 いよいよ梅雨入りいたしましたが、今年はどんな梅雨になるのか、気にな

るところです。 

 中央の会の岩野さんは家の軒下に毎年やってくるツバメの生態を永く観

察されておりまして、今年はツバメの動きが例年に比べて少しおかしいので 

はと気づかれております。ツバメは逸早く天候不順を察して、それに備えた

行動をしているかも、私達も十分気を付けて、梅雨対策をしっかり行って乗

り切ってください。 

6 月中央の会報告 
日 時：令和元年6月15日（土）13：30～15：30  天候：雨 

場 所：あじさい会館 3 階 研修室   

参加者（敬称略）                 （記録：猶原家族）                

 会員―大堀、隂山、猶原、太田、倉田、岩野、大熊、内山、 

佐藤、菅野、                    10 名                                                          

家族―内山、小川、猶原、倉田、岩野、佐藤、菅野、古山    8 名 

スタッフ― 山口先生、壬生先生、荒木先生 佐藤       4 名                         

合 計 22名 

司会：大堀 

1 開会の歌 「青い山脈」 

今月の歌 「見上げてごらん夜の星を」    ピアノ伴奏：荒木先生 

 

2 自己紹介、近況報告、父の日・・・思い出ありますか？ 

氏 名 近況報告 父の日…思い出ありますか？ 

大 堀 明日父の日、通っているディサービスから、職員手作りのキー

ホルダーのプレゼントを受けた。 

隂 山 フランスで開催されているサッカー女子ワールドカップをテ

レビ観戦しました。1 回戦はドロー、2 回戦は勝利しました。 

猶 原 5 月 26 日に喜寿（77 歳）を迎えました。今、庭のあじさいが 

赤、青、白といろいろな色の花が咲いています。 

岩 野 いつもの繰り返しですが、今年もツバメが家の軒先に巣を作っ

たが今までは 2回ひなを育てが、今年は 1回で終わってしまっ

た。長年の観察経験から、今年は天候があまり良くないかもし

れない。ツバメは天候不順を早くキャッチしてるかも？ 
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大 熊 自分は歯医者に 40年もかかったことが無い前歯が差し歯にな

っているのみ、歯ぎくが腫れた時にブラッシングで治した。 

太 田 米国大リーグの大谷翔平選手が、昨日、日本人初のサイクルヒ

ットを達成した。先輩のイチロー、松井選手を越した。 

内 山 街中あちこちであじさいが咲いている。自分の家の庭も一杯咲

いている。 

菅 野  淵野辺公園で孫とサッカー、縄跳びをしました。帰宅してから

庭の植木に散水を行いました。 

倉 田 相変わらず北公園を散歩しています。今、バラの花、と丘の上

にあじさいが一杯咲いてきれいです。ぐるっと１周すると小１

時間かかります。 

佐 藤 母の日、父の日に子供から品物をもらっていたが食べ物になっ

た。でも品物の方が後に残るので良いかも？ 

3、温泉ゲーム 

A-4 シートに左側に温泉名、右側に所在県名が書かれていて、それを線で

結びました。自分が行ったことを思いだしながら、また家族の支援を得て行

いました。 

4、休憩 

5、５秒チャレンジ ゲーム 

 各自ストップウォッチを押して５秒たったら止める。のんびり屋さん、せ

っかちな人性格が出たようです。各自２回行いました。 

第１位 岩野さん５秒 03  第２位 大熊さん ５秒 19  

第３位 大堀さん４秒 72  一番のんびり屋さんは７秒 82 でした。  

一番早い人は３秒 06 と云う人もおりました。 

6、歌 「上を向いて歩こう」 「あめふり」   

7、閉会の歌「知床旅情」 

 

8、連絡事項  

※次月の予定は会報「たより 6月号」の 3ページを参照願います。 

中央の会 7月 20日（土） 中央公民館 1階 コミュ 13：30～ 

南の会   7月 2日（火） 南公民館 2階 コミュニティ室 13：30～ 

音楽療法 7月 9日（火） 大野南公民館 2階  コミュニテイ室 13：30～ 

※神奈川県失語症友の会連絡協議会の年度総会が 25 日（土）の午後鎌倉で開

催され、隂山会長、太田副会長、古山事務局が出席しました。 

※今年も失語症者意思疎通支援者養成講座が 7 月から開かれます。私達相模

原失語症友の会も昨年度同様受け入れを申し出ておりますので、近々に詳細

連絡が来ると思います。 

※切手、ハガキの寄贈が中央の会大堀さん、内山さんから、南の会では板垣さん、

古賀さん、古山さんからありました。 

※れんきょうの夏のソーメンの販売ご協力をお願いいたします。 


